

CRA-40303

MIKROHADŘÍK

Prémiový mikrohadřík Cramer pro čištění a péči o sanitární povrchy, jako je keramika, smalt, akryl, mramor, zrcadla a skleněné zástěny. Dále pro vodovodní baterie a doplňky z nerezové, chromové a také na ostatní barevné varianty jako je zlato, bronz, bílá či černá. Pro šetrné a důkladné čištění koupelnového vybavení.

Vlastnosti: Vhodný na mytí a čištění. Mikrohadřík je vyroben ze speciálního vlákna. Toto extrémně jemné, štěpené polymerové vlákno se skládá z malých mikroskopických vláken, která pohlcují i drobné částičky nečistot a zachycují je v hadříku. Tato speciální struktura vlákna velmi dobře absorbuje vodu a nečistoty a je tedy zodpovědná za správné a šetrné čištění koupelnových povrchů.

Tento mikrohadřík je vyroben ze 70 % z polyesteru a 30 % z polyamidu vykazuje až o 50 % vyšší absorpční schopnost nečistot a usazenin v porovnání s podobnými výrobky na trhu. To je způsobeno vyšším podílem polyamidových vláken.

Na rozdíl od jiných standardních hadříků z mikrovláken, které jsou obvykle s prošitým okrajem, je mikrohadřík Cramer úhledně zastřížen ultrazvukem - bez prošitého okraje, čímž se předchází vzniku mikro škrábanců způsobených pevnými vlákny.

Použití: Před prvním použitím vyperte mikrohadřík v teplé vodě. Mikrohadřík vždy používejte navlhčený. Nepoužívejte na horké povrchy!

Hadřík pravidelně zbavujte nečistot pod tekoucí vodou, abyste zabránili poškrábání absorbovanými hrubými částicemi nečistot.

Při použití na hadřík zbytečně netlačte, aby nedošlo ke zhoršení čisticí schopnosti polymerového vlákna.

Pokyny pro údržbu: hadřík lze prát na 60 °C. Pro praní použijte jemnou sítku na praní. Vhodný je jakýkoli prací prostředek. Nepoužívejte změkčovadla. Hadřík je rychleschnoucí ale lze jej také sušit v bubnové sušičce při nízkém stupni sušení.

CARECLOTH

The Premium Bath Care Cloth for sanitary surfaces like ceramics, enamel, acrylic, mineral cast, solid surfaces, chrome, stainless steel, mirror and shower glass. For a gentle and thorough cleaning of high quality bathroom furnishings.

Characteristics: The CRAMER Care Cloth consists of a special fibre. This extremely fine, split polymer fibre in turn consists of small microscopic fibre strands which absorb even tiny dirt particles binding them in the cloth. This special structure of the fibre is responsible for the proper and gentle cleaning of the sanitary surfaces and the reason for a very good water and dirt absorption.

This Care Cloth is made of 70 % polyester and 30 % polyamide and shows up to 50 % higher absorption capacity for dirt and deposits compared to similar cloths on the market. This is due to a higher portion of polyamide fibres.

Unlike other standard microfibre cloths which are usually with a stitched edge the CRAMER Care Cloth is neatly cut by ultrasound - without a stitched edge thus preventing micro-scratches caused by firm threads

Application: Before initial use wash the Care Cloth with warm water. Please always use a moist cloth. Do not use on hot surfaces! Regularly wash out the cloth to avoid scratching by absorbed coarse dirt particles. Generally never apply with excessive pressure to impair the cleaning capacity of the polymer fibre. For heavy soiling best use the Care Cloth in combination with Liquid Cleaners given that particularly sensitive surfaces should not be exposed to mechanical stress.

Test further applications with the CRAMER Care Cloth for yourself. Please note: always check for compatibility first on an inconspicuous area.

Care instructions: The CRAMER Care Cloth is washable at 60 °C/140 °F. For washing use a finely laundry net. Any laundry detergent is suitable. Do not use softener. The Care Cloth is fast drying but can also be tumble dried on a low drying level.

PFLEGETUCH

Das Premium Bad-Pflegetuch für sanitäre Oberflächen wie Keramik, Email, Acryl, Mineralguss, Mineralwerkstoff, Chrom, Edelstahl, Spiegel und Glasscheiben. Zur sanften und gründlichen Reinigung hochwertiger Badausstattungen.

Eigenschaften: Das CRAMER Pflegetuch besteht aus einer Spezialfaser. Diese extrem feine, gesplittete Polymerfaser wiederum besteht aus mikroskopisch kleinen Fasersträngen, die selbst winzigste Schmutzpartikel aufnehmen und im Tuch binden. Diese besondere Faserstruktur ist verantwortlich für eine materialschonende und gründliche Reinigung der sanitären Oberfläche und der Grund für die sehr gute Wasser- und Schmutzaufnahme.

Unser Pflegetuch besteht aus 70% Polyester und 30% Polyamid. Es weist eine bis zu 50 % höhere Aufnahmekapazität für Schmutz und Rückstände gegenüber ähnlichen auf dem Markt befindlichen Tüchern auf. Hierfür ist der höhere Anteil der Polyamid-Faser zuständig.

Im Unterschied zu einem handelsüblichen Mikrofaser-Tuch, welches in der Regel umkettelt ist, kommt bei dem CRAMER Pflegetuch ein Ultraschallschnitt ohne Umkettelung zum Einsatz. Dadurch wird das Risiko von Mikrokratzern, welches von einer zu harten Umkettelung ausgeht, eliminiert.

Anwendung: Pflegetuch vor der Erstbenutzung mit warmem Wasser auswaschen, Tuch immer feucht verwenden. Nicht auf heißen Oberflächen anwenden! Aufgenommene Schmutzpartikel regelmäßig auswaschen, damit grobe Schmutzteile keine Kratzer verursachen können. Bei der Anwendung grundsätzlich keinen hohen Druck ausüben, da sonst die Reinigungswirkung der Polymerfaser beeinträchtigt wird. Bei stärkeren Verschmutzungen verwenden Sie am besten ein Pflegetuch in Kombination mit Sprühreinigern, da insbesondere empfindliche Oberflächen nicht zu stark mechanisch belastet werden dürfen.

Testen Sie selbst weitere Anwendungsmöglichkeiten mit dem CRAMER Pflegetuch. Hierbei bitte beachten: An unauffälliger Stelle immer zuerst auf Verträglichkeit prüfen!

Pflegehinweise: Das CRAMER Pflegetuch ist waschbar bei 60 °C. Verwenden Sie hierfür ein Wäschenetz mit möglichst feinen Maschen. Geeignet ist jedes Vollwaschmittel, keinen Weichspüler verwenden. Das Pflegetuch ist schnelltrocknend, kann aber auch in einem Wäschetrockner bei niedriger Trocknungsstufe getrocknet werden.